

ABSTRAK

RIZKI NURHABIBI, NIM 1133311006. Meningkatkan minat belajar siswa pada pelajaran IPA dengan menggunakan media pembelajaran LCD Proyektor di kelas III SDN 101800 Delitua Kecamatan Delitua Timur Kabupaten Deli Serdang Tahun ajaran 2016/2017. Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Masalah yang ditemukan dalam penelitian ini yaitu: rendahnya hasil belajar siswa kelas III pada mata pelajaran IPA, penggunaan media dalam pembelajaran yang masih kurang sesuai dengan materi, kurangnya minat belajar siswa karena guru tidak menggunakan media pembelajaran, sarana pembelajaran yang kurang lengkap pada mata pelajaran IPA, guru belum menguasai media pembelajaran LCD Proyektor. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan minat belajar siswa pada pelajaran IPA dengan menggunakan Media pembelajaran LCD Proyektor di kelas III SDN 101800 Delitua Kecamatan Delitua Timur Kabupaten Deli serdang T.A 2016/2017.

Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Subjek penelitian ini adalah siswa kelas III SDN 101800 Delitua yang berjumlah 27 Orang siswa. Pelaksanaan penelitian dilakukan selama dua siklus. Setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Instrumen penelitian menggunakan lembar observasi dan angket.

Tahap penlitian terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan refleksi. Penelitian ini dilakukan dengan II siklus. Pada siklus I pertemuan I minat belajar siswa masih tergolong rendah dengan rata-rata 37,07%, sedangkan pada pertemuan juga masih tergolong rendah dengan rata-rata 53,04%, dan rata-rata angket 66%. Berdasarkan kesimpulan sementara bahawaminat belajar siswa belum meningkat, sehingga perlu perbaikan dan pengembangan pembelajaran yang lebih jelas pada siklus II. Ternyata setelah melakukan media pembelajaran LCD Proyektor minat belajar siswa meningkat. Hasil observasi minat belajar siswa pada siklus II pertemuan I sudah tergolong cukup dengan rata-rata 75,92%, sedangkan pada pertemuan II sudah meningkat menjadi sangat baik dengan rata-rata 89,54% dan rata-rata angket 82,7%.

Hasil observasi pada guru siklus I pertemuan I masih tergolong rendah dengan rata-rata 66,66% dan pada pertemuan II masih tergolong cukup dengan rata-rata 73,33%. Untuk itu guru masih perlu melaksanakan perbaikan, ternyata pada siklus II pertemuan I meningkat menjadi 83,33% dan pada pertemuan II pembelajaran guru menjadi baik dengan rata-rata 93,33%.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa menggunakan media pembelajaran LCD Proyektor dapat meningkatkan minat belajar siswa kelas III SD Negeri 101800 Delitua Kecamatan Delitua Timur Kab. Deli serdang T.A 2016/2017.